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#209 Открытие Центра Духовного и Физического  развития «Кассиопея».

Заезд первой группы участников школы.

08 февраля 2021 года.

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

Ученики школы «Кассиопея»;

МидгасКаус – представитель планеты Эслер, биолог, психолог, специалист по

инопланетным цивилизациям;

ЛиШиони – представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействию с материальным миром.

Танаис Пишоурс - представитель планеты Куттирата;

Аршамис - представитель планеты Бурхад;

ХараишТанхи,  ПурошТоитхи  и  АрлехоншСпаинтер  -  представители  планеты

Шимор;

Представители Галактической Федерации Света.

 

 

00:00 Приветствие участников встречи.

Ирина: Просят рассказать анекдот (смеется).

Максим: Дорогие друзья, всем привет! Скажите, пожалуйста, как нас слышно?

Ирина: Всех приветствую! Как нас слышно?

Максим:  Когда будет эфир на Эслере? Не знаю. На Эслере будет эфир тогда,

когда мы войдем в Межзвездный Союз.

Ирина: Хороший ответ.

Максим: Как нас слышно? Отлично, отлично, отлично. Все, супер!

Ирина: Всем здравствуйте, добрый вечер!

Максим:  У  нас  сегодня  очень  интересный  эфир,  и  вы  чуть-чуть  попозже

узнаете,  чем  же он так  интересен.  Ирина,  мы как  всегда  начнем представлять,  кто

сегодня с нами присутствует.

https://youtu.be/Gm8Nu8Kp9Xc


Ирина: Да, хорошо, сейчас. Сейчас начинать или?

Максим: Да! Кто сегодня с нами присутствует, и желательно называть планету

хотя бы приблизительно, либо место, откуда это.

Ирина:  Хорошо. Здравствуйте,  дорогие друзья.  Сегодня с нами присутствует

очень много кураторов. Мы чуть позже объясним причину, почему они здесь. Я прошу

всех желающих представиться. Да, сегодня тема нашего прямого эфира – первый заезд

в школу «Кассиопея», которая уже открылась. Я прошу представиться всех...

Максим:  Подожди. Давай, перед тем как представиться,  может быть, какую-

нибудь интересную межгалактическую новость расскажем? Прямо сейчас от первого,

кого  ты  услышишь.  Даже  не  представляясь,  кто  он.  Потом  представится,  когда

расскажет новость.

Ирина: Я хочу из ГФС рассказать. Я хочу из ГФС рассказать, уже пять раз мне

сказал.

 

01:56  Знакомство  с  представителями Галактической  Федерации Света  и

Межзвездного  Союза.  Начало  сотрудничества.  Целительство.  О  Центре

“Кассиопея”.

Максим: Давай из Галактической Федерации Света, кто сегодня присутствует,

пусть расскажет галактическую новость.

Ирина: Хорошо, сейчас. С нами сегодня присутствуют кураторы из различных

миров  Галактической Федерации Света и Межзвездного Союза, и даже с планет,  не

входящих ни в одну из этих структур, но тоже работающих с землянами на астральном

уровне. Присутствуют также и представители плазмоидных цивилизаций. Сейчас один

из  них  говорит:  «Мое  имя  -  Танаис  Пишоурс.  Я  представляю  планету  Куттирата,

которая находится в созвездии Плеяд и относится к Галактической Федерации Света».

Просто  Танаис.  Хорошо,  поняла  тебя.  «Вообще,  мы очень  древняя  колония  Тихта,

Плеяд. И сейчас мы входим в Галактическую Федерацию Света, и здесь я присутствую

со своим контактером. Новость, которую я хотел вам передать, состоит в том, что вся

Галактическая  Федерация  Света  вынесла  постановление  о  сотрудничестве  с

Межзвездным Союзом по вопросам целительства и вопросам работы с землянами. Это

уже  официальное  распоряжение  столицы  Межзвездного  Союза  Футиссы,  которая

является  колонией  Бурхада.  Эта  новость  служит  знаком  сближения  этих  двух

организаций в нашей Галактике. Все это произошло по причине работы специалистов

по контактам Галактической Федерации Света и Межзвездного Союза с контактерами



планеты Земля, в том числе и через проект «Кассиопея».

Максим: Отлично, то есть мы хотя бы немножко помогаем сближаться.

Ирина: Объединяться (смеются). Спасибо, Танаис.

Максим:  Спасибо тебе, огромное. И давай тогда скажем, прежде всего, кто с

нами сегодня.  Перечислим всех. Из Галактической Федерации Света,  мы поняли. А

еще кто?

Ирина:  А  еще  здесь  присутствуют  с  планеты  Шимор.  Вот  сейчас  ко  мне

подошли трое с планеты Шимор. Один из представителей планеты Шимор – это уже

хорошо нам всем знакомый ЛиШиони, являющийся куратором всего нашего проекта

«Кассиопея».  Кроме  него  здесь  присутствуют  еще  несколько  шиморцев  из  других

подрас на Шиморе, как бы других национальностей. Они тоже с планеты Шимор. Их

зовут ХараишТанхи, ПурошТоитхи и АрлехоншСпаинтер.

Максим: Давай, Ирина, мы не будем с именами.

Ирина: Да, имена такие вот.

Максим:  Их огромное количество сегодня присутствует с нами и дальше все

поймут, почему их огромное количество. Просто дальше перечисли. Планета Шимор –

трое. Кто еще?

Ирина:  Да,  хорошо!  Я  поняла  тебя,  ЛиШиони.  Дело  в  том,  что  слова  на

инопланетном  языке,  имена  и  названия  планет  передаются  через  астральную  связь

таким  образом,  что  приходится  подбирать  звуки  на  языке  контактера  через  его

восприятие, через его память. Поэтому можно сказать приблизительно. Другое дело –

названия  планет,  которые  являются  более-менее  постоянными,  так  как  контактер  с

ними  постоянно  работает.  Так,  кто  здесь  еще  присутствует?  МидгасКаус,  привет.

МидгасКаус здесь. Планета Эслер,  Галактическая Федерация Света. Да, я вижу тебя,

привет.  С  Бурхада  у  нас  здесь  присутствуют.  Его  зовут  Аршамис.  Он  с  планеты

Бурхад.

Максим:  Можно не говорить имена,  просто говорить,  кто  с  нами еще здесь

присутствует.

Ирина:  Еще  с  нами  присутствуют  представители  3-х  планет  Галактической

Федерации  Света:  с  Футиссы,  с  планеты  Пашония  и  с  планеты  Самброс.  Это  все

Галактическая Федерация Света. Здесь еще присутствуют представители плазмоидных

цивилизаций. Их больше десяти, они все разные. Сейчас я настроюсь. Сириус, Орион,

Бетельгейзе, звезда Мицар в созвездии Большая Медведица. Если говорить коротко, то

у нас здесь присутствуют представители тех цивилизаций,  с которыми я раньше не



работала и которые мне неизвестны. Но они здесь не просто так и неслучайно, а по той

причине,  что  они  переместились  сюда  вместе  со  своими  контактерами,  которые

сегодня приехали в школу.

Максим:  Да, так что,  ребята,  я немножко вам покажу всех. Помашите,  всем

привет скажите.

Ученики: Всем привет, привет, всех приветствую!

Максим: Как вы заехали?

Ученики: Замечательно!

Максим: Условия нормальные?

Ученики: Условия шикарные! Мы уже успели все подружиться.

Максим: Да, поэтому все, кто сегодня здесь присутствует, являются кураторами

наших контактеров,  которых мы будем дальше целую неделю, надеюсь,  не мучить.

Надеюсь,  наслаждаться  контактом,  обучать,  как  правильно  ходить  к  Высшему  Я.

Познакомим каждого с Высшим Я еще раз, потому что Ирина уже многих водила к

Высшему Я.

Ирина: Кто-то посчитал 9 человек. Хорошо, молодцы, быстро посчитали.

Максим: Три человека приедут завтра.

Ирина: Да, завтра.

Максим: У нас 12 человек набор. У нас в понедельник до обеда заезд. Поэтому

все,  кто  захотел,  приехали  в  воскресенье  для  того,  чтобы  познакомиться  поближе.

Пообщаться.

Ирина: Трое приедут завтра.

Максим:  По  поводу  прямой  трансляции  из  школы.  У  нас  в  воскресенье

последний день обучения, и у нас будет прямая трансляция из школы, где мы возьмем

интервью,  наверное,  у  каждого  участника.  Если  участники  будут  согласны  давать

интервью  после  обучения,  у  нас  будет  прямой  эфир  «Интервью  с  участниками,

прошедшими школу».

Ирина:  Как раз в следующее воскресенье уже пройдет неделя, и мы вместе с

вами станем совсем другими людьми, и вы об этом расскажите.

Максим: Совсем другими инопланетянами станете (смеются). И я, наконец-то,

исполню свою заветную мечту. Я буду задавать вопросы! Не зрители будут задавать, а

я буду лично задавать вопросы, как прошло обучение. У нас очень интересно – мы

берем на обучение только тех, кто готов работать совместно в команде «Кассиопея».

То есть наш проект и духовного, и физического развития, и уверен, что проект будет



направлен и на финансовое развитие. Я буду объяснять, какие у нас есть планы, и буду,

соответственно,  рассказывать  нашей  команде  о  наших  планах  по  финансовому

развитию. Духовные знания все члены команды «Кассиопея» будут нести только на

донейшен. Донейшн – это оплата по сердцу. Оплата по сердцу не того, кто дает эти

знания, а оплата по сердцу того, кто получает эти знания. Как раз в воскресенье у нас

будет интересный этап, оплата за обучение и за проживание, как раз в воскресенье. Как

раз проведем прямой эфир и посмотрим, как это все влияет.

 

Ребята, можете задавать свои вопросы. Мы с удовольствием постараемся на них

ответить. Эфир будет очень короткий. У нас эфир до 21.00. Почему?  Потому что у нас

еще  очень  много  дел  в  Центре.  У  нас  сегодня  первый  заезд,  и  нужно  доделать

некоторые вещи,  картины развесить.  Мы немножко не успевали все сделать.  Слава

Богу, что успели хотя бы запустить Центр для проживания наших обучающихся.

 

13:02 Будущий проект «Кассиопея» по выращиванию микрозелени.

Максим: Расскажите  про  жизнь  после  смерти.  Процесс.  Про  жизнь  после

смерти вы можете прочитать у Майкла Ньютона. Мы спрашивали по этому поводу. У

Майкла Ньютона хорошо описана жизнь после смерти, смерть после жизни и многое

другое. Что такое микрозелень?

Ирина: Он пишет, что он будет выращивать микрозелень и хочет назвать свой

проект тоже "Кассиопея".

Максим: Вместе попробуем эту зелень.

Ирина:  Проект  хочет  назвать  "Кассиопея"  и  может  ли  он  рассчитывать  на

помощь инопланетных друзей, ЛиШиони?

Максим: Я могу сказать, что на мою помощь вы точно можете рассчитывать, а

все остальное мы обговорим.

Ирина: Нет, семена привозить не надо.

Максим:  Семена  привозить  запрещено  (смеются).  Любые  доказательства

контакта запрещены, и мы не будем их давать.

Ирина: Какую музыку вы слушаете? Хороший вопрос.

Максим: Ирина, пишут, хорошо сегодня выглядишь.

Ирина: Благодарю.

Максим: Только сегодня? (смеется)

 



14:17 Сигнал из космоса в Крыму в 2020 году.

Максим:  У меня вопрос только сегодня? Ирина, была новость,  что в Крыму

зафиксировали сигнал из космоса. Это правда, это реально?

Ирина: Его не зафиксировали.

Максим: А что было?

Ирина:  Нет,  там  не  так.  Этот  радиотелескоп  не  работает.  Журналисты

написали,  что  ученые  зафиксировали  сигнал  из  космоса.  Кто-то  из  астрономов

выступил со статьей о том, как мы послали сигнал еще в 70-х гг. инопланетянам. А

астрофизики из Америки и Германии написали статью о том, что, если вы примите

сигнал из космоса, не нужно даже пытаться его расшифровывать, потому что с этим

сигналом  в  ваши  компьютеры  может  быть  внесен  вирус  и  нас  захватят.  Так

астрофизики написали.

Максим: Да?

Ирина: Да.

Максим: Я такого даже не знаю.

Ирина:  Два  серьезных  ученых  астрофизика  из  Америки  и  из  Германии

написали в крупном научном журнале статью, что делать,  если мы зафиксируем на

радиотелескопы сигнал искусственного происхождения с другой планеты,  это будет

точно доказано и его надо будет расшифровать. В статье было сказано, что даже не

нужно пытаться ничего расшифровать. Его нужно просто уничтожить. И никому о нем

не говорить. Потому что даже попытка расшифровать на компьютере может внести в

этот  компьютер  вирус,  и  может  быть  опасна  для  людей,  расшифровывающих  его,

потому  что  мы  не  знаем,  какие  цивилизации  это  послали.  Это  просто  сигнал.  Я

представляю, если бы прилетела летающая тарелка. Что бы они написали?

 

16:35 Экзаменация учеников школы «Кассиопея».

Максим: Будут ли зачеты и экзамены у нас в школе?

Ирина: Ух, ты, какой интересный вопрос.

Максим:  Да, я считаю, что самый главный зачет и экзамен после выпуска из

школы – это зачет и экзамен с людьми.

Ирина: Это их экзамен будет.

Максим: Это будет  самый интересный экзамен.  Обратные отзывы людей по

поводу их работы как раз и будет их экзамен.  Каждый, кто будет проходить у нас

обучение, при желании может стать членом команды «Кассиопея» и, соответственно,



участвовать...

 

17:16 Автор картин в Центре «Кассиопея». Елена Ткач.

Ирина: Тут спрашивают, кто рисует инопланетных гостей?

Максим: Леночка, иди сюда, подойди.

Ирина:  Кто рисует инопланетных гостей, сейчас мы покажем, кто их рисует.

Иди сюда. Вот – это художник нашего Межзвездного Союза. Ее зовут Елена.

Максим: Ее картины мы обязательно покажем на видео, пройдемся по центру.

Ирина: Представься.

Елена: Елена Ткач, художник.

Максим: Леночка, спасибо большое.

Ирина: Спасибо, присаживайся. Здравствуйте, Елена, пишут.

Максим: Ребята, мы ждем от вас вопросов. Давайте свои вопросы. Мы на них

ответим и дальше будем заниматься школой.

 

18:05 Сон контактера.

Максим: Ирина, вы ночью спите или в астрале?

Ирина:  Я ночью сплю, но, как и у всех людей, естественно,  мое физическое

тело спит, а астральное - путешествует, как и у всех вас.

 

18:19 Джуна - контактер?

Максим: Была ли Джуна контактером?

Ирина: Несомненно, была контактером, и даже ни с одной цивилизацией! Там

были гуманоиды. Насчет плазмоидов не знаю, но представители Духовного мира там

точно были.

 

18:31 Что такое десятина? Левиты.

Максим: Отлично. Вопрос, может быть, даже к МидгасКаусу, так как он изучал

нашу историю. Что такое десятина?

Ирина: Десятая часть чего-то.

Максим: Отличный ответ.

Ирина: Десятина чего? Конкретнее.

Максим: Пускай спросит десятина чего, действительно.

Ирина: Тогда я буду предугадывать, о чем он спросил, хорошо? Он спросил о



десятине в иудейской общине.

Максим: Так.

Ирина: Это был закон Торы о том, что десятую часть своих доходов, не только

денег, но и своих плодов, продуктов от скота, который они выращивали, они отдавали

левиту. Да, был такой закон. По какой причине он существовал? По той причине, что

левиты - это одно из 12-ти колен Израиля. Колено – это собрание нескольких десятков

семей или родов, как они назывались. Сегодня сказали бы фамилии. Это было колено.

Их  было  12,  как  известно,  во  времена  Моисея  и  его  последователей,  которые

продолжили его дело после его развоплощения. Закон о десятине был обусловлен тем,

что  колено  левитов  должно  было  заниматься  только  служением  священников  и

передачей  закона  Божьего  другим  людям.  Если  все  это  перевести  на  современный

русский  язык,  то  это  были  контактеры  и  их  ученики,  которые  передавали  знания

людям  и  совершали  различные  обряды  для  энергетического  очищения,  для

целительства  для  того,  чтобы учить  детей  читать  и  так  далее.  У них  были разные

функции, примерно, как у браминов в Индии, только они там не считались высшей

Варной.  Им  запрещалось  работать  физически.  Тора  запрещала  им  иметь  даже

небольшой участок земли, чтобы их время не было отвлечено на что-то материальное.

По этой причине обеспечение их и их семей было возложено на весь Израиль. Каждый

взрослый мужчина  должен был отдавать  свою десятую  часть  левитам,  их женам и

детям.  У левитов,  так  как они занимались  животными жертвоприношениями,  такой

обычай был оставлен, и это описано в книге Левит, которая входит в Тору. Она есть и в

Библии, можете почитать.  Там, в этой книге Левит,  было написано,  какую часть из

туши животного нужно было сжечь, принести в жертву богам, плазмоидам, а какую

часть забрать себе для питания.

Максим: Благодарю.

 

21:53 Все ли желающие пройдут обучение в школе “Кассиопеи”?

Максим: Вопрос был такой: «Все, кто подал анкету, попадут ли они в школу?»

Ребята, мы на данный момент времени приостановили набор анкет, потому что пришло

больше 900 заявок. Мы не можем принять быстро такое огромное количество людей. В

месяц  мы можем принимать  всего  лишь 24 человека.  По 12 человек  в  группе,  где

неделя  у  нас  будет  -  обучение  в  школе.  А  следующая  неделя  в  оздоровительном

центре.  Люди  будут  приезжать  туда,  проходить  разные  тестирования  и

оздоравливаться, потому что мы будем пользоваться абсолютно новым оборудованием



для тестирования и для оздоровления. Поэтому в месяц мы можем принять всего лишь

2 группы – это 24 человека. Сами можете посчитать, попадут ли 900 человек, и когда

они попадут в ближайшее время. В ближайшее время попадет тот, кто готов работать в

команде, кто хочет открывать центры, кто хочет совместно работать. И я со следующей

недели  буду  разбирать  все  эти  анкеты.  Поэтому,  если  вы  не  попадете,  то  вы

обязательно  попадете  потом,  тогда,  когда  мы построим большой Центр.  Там будет

большее количество классов, больше возможностей принять вас для обучения.

 

23:12 Возможно ли бесплатное обучение в школе “Кассиопеи”?

Максим: Вопрос второй. Можно ли к вам попасть бесплатно? Бесплатно нельзя.

Можно с оплатой по сердцу к нам попасть. Почему? Потому что мы набираем команду

сильных  контактеров  для  дальнейшего  сотрудничества  и  взаимодействия.  Если

каждый будет приезжать бесплатно, то мы не сможем ни построить ни центры, мы не

сможем вас обучать, вообще что-то делать. Оплата по сердцу – это ваш дар, который

вы можете внести в проект. И бесплатно я буду запрещать работать всем, кто будет

проходить обучение. Как я расшифровываю - платят бесы. Нет никакой ценности тем

знаниям,  которые  вы  получите,  и  нет  ценности  тем  знаниям,  которое  вы  будете

передавать.  По поводу оплаты подход такой:  что ваше сердце подсказывает,  такую

оплату вы и будете вносить. Давайте еще вопросы.

 

24:10 Возможны ли путешествия во времени на физическом и ментальном

уровнях? Лента Времени.

Максим: Возможны  ли  путешествия  во  времени  на  физическом  или

ментальном уровне? Мы уже отвечали на этот вопрос. Ребята, Ирина вам будет сейчас

очень долго объяснять. Я вам скажу.

Ирина: Мы уже отвечали.

Максим:  Да, мы уже отвечали неоднократно.  Нет,  в физическом теле нельзя

путешествовать во времени.

Ирина:  В  ментальном  можно.  По  Ленте  Времени  перемещаться  назад.  Но

увидеть события прошлого через восприятие того, кто перемещается. Это неизбежно,

так  как все  образы,  которые будут  приходить  в  сознание  в  этом случае,  все  равно

проходят через фильтр восприятия, который настроен в зависимости от образов памяти

по-разному.

 



24:49 Онлайн обучение в проекте «Кассиопея».

Максим:  «Что  будет  онлайн?»  Ребята,  онлайн  у  нас  будет  много  чего

интересного. У нас будут уроки онлайн, уроки астральных путешествий, открывается

школа «Кассиопея-Онлайн». Но чтобы попасть в команду, чтобы работать в проекте,

нужно  приезжать  офлайн.  Потому  что  здесь  мы  будем  общаться,  здесь  мы  будем

настраивать контакт, здесь мы будем рассказывать о политике проекта «Кассиопея» и

будем  вместе  гармонизироваться,  и  объединяться.  А  онлайн-занятия  будут

обязательно. На онлайн-занятиях вы сможете увидеть всю программу, которую Ирина

будет  передавать  нашим  контактерам,  но  без  возможности  участия  в  проекте,  без

возможности гармонизации в проекте, открытия своих школ.

Ирина:  Про дельфинов.  Дельфины,  дельфины,  дельфины.  Тоже отвечали  на

этот вопрос.

 

25:53 Мнение инопланетян об экологической катастрофе на Земле.

Максим:  Что инопланетяне думают о нарастающей экологической катастрофе

на Земле?

Ирина:  Представители  планеты  Тихт,  которые  являются  специалистами  по

экологии планет, а именно планета Тихт больше всего специализируется на экологии

планет, на терраформировании и на очищении планет от разнообразных загрязнений,

думают, что на данном этапе на Земле вполне возможно предотвратить экологическую

катастрофу. Если принять законы, которые будут способствовать снижению выбросов

в  атмосферу  углекислого  газа,  переходу  на  альтернативные  источники  энергии.

Уделять  большое  внимание  воспитанию  в  каждом  человеке  экологической

грамотности, переработке тех вещей, которые уже не нужны, чтобы их не выкидывать

в природу, а перерабатывать. Там должен быть целый комплекс мер.

Максим: Я понял.

 

27:37 Семейное положение Аштара Шерана.

Максим: Привет Аштару Шерану! Это правда, что он женился? Правда ли, что

Аштар Шеран женился?

Ирина:  Когда мы беседовали с Аштаром Шераном, я не спрашивала, женился

он или нет. Он говорил, что у него раньше были жены. А есть ли у него жена сейчас, я

об этом не спрашивала. Я помню, что мы его спрашивали, был ли он женат. Он сказал,

что у него было несколько жен, и что у него сейчас есть жена. И у него много детей. А



где она находится - этих подробностей мы уже не спрашивали.

 

28:18 Личная консультация у Ирины Подзоровой.

Максим: Можно ли попасть к вам на личную консультацию? Ты ответишь или

я отвечу?

Ирина: Лучше ты, конечно.

Максим: К Ирине можно попасть на личную консультацию, если вы приедете

на обучение. У вас будет 7 дней личных консультаций. После того, как Ирина обучит

людей, у нее будет 5 дней приемов. На личные приемы у нас записывает Анастасия.

Все телефоны вы можете найти у нас в группе ВК. На оздоровительные процедуры и

мероприятия,  на  тестирование  будет  записывать  Светлана.  Телефоны,  куда

записываться,  я  тоже  под  этим  эфиром  оставлю.  На  личный прием  по  Скайпу  вы

сможете  попасть  к  тем,  кто  уже  прошел  обучение  у  Ирины  и  к  тем,  кого  мы

рекомендуем и будем рекомендовать вам для того, чтобы они вас водили к Высшему

Я,  либо  занимались  простройкой  вас  по  вашим  вопросам.  Поэтому  на  личную

консультацию на данный момент времени можно попасть сейчас только, наверное, на

обучении. Поехали дальше.

 

29:39 Библия дьявола. Лавей.

Максим: Кто написал «Библию дьявола», которая сейчас хранится в Чехии?

Ирина: Это Библия сатаны?

Максим: Да.

Ирина: Лавей, если это та книга, о которой я думаю. Есть такой американский

автор, он написал Библию сатаны. Я ее немного читала, но все не прочитала, у меня

нет времени. Но то, что там написано, говорит, что у этого автора был очень хороший

контакт с представителями 5-6-го уровня - демонами и архонтами. Это их взгляд на

мир, на мироздание, на Бога, на человека. Он был их контактером и транслировал их

мировоззрение и идеологию. 

 

30:30 Артефакт или доказательство. Сайт “Кассиопеи”.

Максим: «Покажите артефакт». Ребята, мы вам никаких артефактов показывать

не можем. Внимательно изучите правила группы. У нас там сказано, что доказательств

мы никаких  не  даем.  У  нас  скоро  открывается  наш сайт,  где  вы  сможете  увидеть

разные статьи, новые видео, нашу команду, нашу группу, всех, кто учился и захотел с



нами вместе  дальше сотрудничать  и  работать.  Скоро мы откроем сайт.  На нем вы

найдете все, что захотите.

 

31:05 Запись на прием к Ирине Подзоровой.

Максим: «Анастасия не записывает, пытаюсь с апреля». Ребята, для того, чтобы

записаться  сейчас,  мы расширили  штат  волонтеров  на  запись.  Анастасия  и  Тамара

принимают ваши звонки. Поэтому я вам рекомендую писать сообщение на Телеграм.

Когда  вы  напишите  сообщение  на  Телеграм,  вам  обязательно  отзвонятся.  Мы  не

можем принять и обработать огромное количество звонков, которые начали выступать.

Поэтому  два  специалиста  сейчас  обрабатывают  на  Телеграм  все  ваши  сообщения.

Пытайтесь выходить через Телеграм. Это самый оптимальный способ для того, чтобы

записаться.

Ирина: Про сонный паралич уже рассказывали неоднократно.

Максим: Дальше.

Ирина:  Дальше  насчет  записей.  "Анастасия  не  записывает"  -  может  быть

человек  имеет  в  виду,  что  ко  мне  не  записывает  временно,  но  к  моим  ученикам,

которые уже сейчас принимают, она всегда записывает. В нашем центре «Кассиопея»

уже есть несколько человек. Алексей, Илья, Ольга, Николай, Игорь. К ним она всегда

записывает.

Максим:  Ребята,  ссылки на  Телеграм нет,  но  я дам вам ссылку.  По номеру

телефона, который указан у Анастасии, как специалиста записи на прием, вы можете в

Телеграм ее найти и написать.

 

32:32  Спиридон  Тримифунтский  и  все  Духовные  деятели.  Их  место

пребывания. Сроки между воплощениями.

Ирина:  Где  находится  Спиридон  Тримифунтский,  а  также  все  Духовные

деятели православия, католичества, буддизма и других религий? Про каждого нужно

посылать отдельный запрос и узнавать отдельно. В общем, могу сказать, что средний

срок после развоплощения до следующего воплощения примерно 250-300 лет. Но это

совсем средний срок,  который может быть  отклонен  в  любую  сторону.  Дух  может

воплотиться через тысячу лет после того, как выйдет из воплощения, или Дух может

воплотиться буквально через несколько лет,  если он не выполнил свою задачу,  или

раньше времени его тело убили, и он вышел из воплощения, не выполнив свою задачу,

либо  появилась  новая.  Он  может  очень  быстро  воплотиться.  Посмотрите  на  годы



жизни и смерти этого человека, о котором вы спрашиваете. Если он умер сравнительно

давно,  можно  предполагать,  что  он  в  воплощении.  Если  недавно,  есть  большая

вероятность,  что  он находится  в  Духовном мире.  На каком уровне?  Почитайте  его

жизнеописание,  посмотрите  на  его  икону.  Насколько  я  понимаю,  это

канонизированный святой. Какие вибрации вы от него почувствуете? Если это светлые

вибрации добра и любви, значит, он находится на каком-то из Ангельских уровней.

 

34:05 Расчет духовного уровня на иностранном языке.

Максим: Рассчитать духовный уровень на иностранном языке можно. Главное -

указывать ваше место рождения, и на каком алфавите у вас в паспорте записано ваше

имя.  Расчет духовного уровня будет ниже по ссылке.  Вы всегда можете рассчитать

свой духовный уровень и почитать,  какие задачи необходимые вам для воплощения

здесь.

Еще пара вопросов и мы заканчиваем.  Ребята,  давайте  сделаем так.  Все,  кто

может, нажмите сейчас, пожалуйста, лайк. Потому что, когда вы нажимаете лайк, нас

видит огромное количество людей, и этим вы уже помогаете проекту распространять

информацию.

 

34:54 Лууле Виилма и Вячеслав Крашенинников – контактеры?

Ирина:  Насчет Лууле Виилмы и Крашенинникова. Вы спрашиваете, являлись

ли они контактерами? Если про Лууле Виилму я что-то слышала, что она писала книги,

то  про  Крашенинникова  еще  меньше.  Чтобы  мне  подать  запрос  кураторам,  нужно

четко представить их образы. Чаще всего они не знают контактеров по фамилиям. По

именам могут знать, но чаще всего они знают своих контактеров и контактеров других

по вибрациям. Они могут ответить, является ли тот или иной человек контактером, к

примеру, такой-то цивилизации. Я могу сказать, что, судя потому, что писала Лууле

Виилма,  да,  она  была контактером.  В любом случае,  с  Духовным миром, со своим

Высшим Я, с духовными Ангелами, с духовными сущностями точно. Она писала те

вещи, которые дают обычно невоплощенные духовные сущности.

Что  касается  Крашенинникова,  Вячеслава  Крашенинникова,  благодарю  за

уточнение, я только слышала о том, что он был православный человек, инвалид, очень

верующий, и что он дал пророчество. Он говорил о том, что будет в дальнейшем. Я

читала  о  том,  что  многие  из  его  пророчеств  носили негативный  смысл,  но  они  не

исполнились  в  те  сроки,  о  которые  он  говорил.  Я  хочу  сказать,  что  будущее



многовариантно. Если он давал пророчество, значит, он получал это из какого-либо

источника.  Обычно пророчество дают либо плазмоидные цивилизации,  говоря свою

версию развития событий для разных целей, либо представители Духовного мира. Так,

что да, несомненно, он был контактером. Но с кем, какова цель контакта? Чтобы был

корректный  ответ,  об  этом  нужно  спрашивать  у  его  собственного  Духа  или  его

собственных наставников.

 

37:07 Может ли визуал выйти на контакт с Высшим Я?

Максим: Если человек визуал, может ли он выйти на контакт с Высшим Я?

Ирина:  На  контакт  с  Высшим  Я  может  выйти  абсолютно  любой  человек,

который не просто верит в существование своего Духа, а верит в то, что он является

духовным существом, облаченным в физическое тело, в то, что существует Духовный

мир.  Который желает поговорить  со  своим Высшим Я и умеет  останавливать  свой

внутренний диалог, то есть на время расслабляться физически и психологически. На

короткое время расслабляться, отпускать контроль своего самосознания.

 

37:54 Анастасия из книг Мегре - контактер. Эфир с Русланом Романовым.

Максим:  Анастасия из книг Мегре – контактер.  Она контактировала с очень

интересными тонкоматериальными плазмоидами, земными цивилизациями.

Ирина: И Тихт, и Эслер.

Максим:  И  плотноматериальными  цивилизациями. Она  действительно

контактер.  Будет  ли  у  нас  с  Русланом  Романовым  запись  стрима?  Да,  будет

однозначно. Руслан, честное слово, весь в делах. Некогда даже созвониться. Передаю

тебе  огромный  привет.  Продолжай  делать  то,  что  ты  делаешь.  Мы  обязательно

созвонимся чуть позже. У меня было открытие школы. Нам было сейчас просто не до

стримов. У нас еще будет, однозначно, эфир с Русланом Романовым.

Ирина: С кем контактировал Эд Лидскалнин? Это кто?

Максим: Ирина, давай, мы, наверное, будем заканчивать. Нам надо уже наших

ребят отпустить и ко сну готовиться, к завтрашнему дню. У нас завтра первый день

знакомства, занятия.

Ирина: Где сейчас Гитлер, где сейчас Сталин и где все остальные?

Максим:  В школе контактеров. Ребята, Гитлер, Ленин и Сталин сейчас все у

нас. Всем пока (смеются). Ребята, пока!

Ирина: Пока.


